

Fundación Integra capacita a equipos educativos para la atención de niños y niñas en programa de verano

Alrededor de 100 educadoras de párvulos, asistentes educativas y auxiliares de servicio se encuentran participando de la jornada de capacitación para incorporarse al programa “Vacaciones en mi jardín” de Fundación Integra. La instancia se está desarrollando en el Hotel Marina del Rey de Viña del Mar con módulos teórico- prácticos, para posteriormente continuar con los preparativos y planificación educativa en los jardines infantiles sede.

Durante la apertura de la jornada formativa, la **Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri**, explicó que el programa comenzará a funcionar el próximo lunes 15 de enero en 6 establecimientos de las comunas de Quillota, La Calera, Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, donde asistirán un total de 282 niños y niñas de la región.

Anuncio Patrocinado

“Queremos que los niños y niñas puedan disfrutar de un periodo de verano en bienestar, que puedan acceder a actividades recreativas y de juego pensadas y planificadas para ellos y ellas, éste es el foco del programa. Por ello, como institución estamos realizando un completo proceso de capacitación para que los nuevos equipos cuenten con todas las herramientas necesarias para ofertar una atención en esa línea; con experiencias lúdicas, de juego, con condiciones que resguarden su seguridad y bienestar y con un programa alimentario acorde a la estación”, detalló la autoridad regional.

Capacitación

Las trabajadoras se están capacitando en diversas temáticas vinculadas al bienestar, ambientes laborales, promoción y protección de derechos de niños y niñas, prevención de riesgos, implementación de ambientes educativos enriquecidos y confortables, organización del tiempo, planificación de experiencias de disfrute y juego libre y dirigido, comunicación y trabajo colaborativo con familias, entre otras materias.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, **Bárbara Vergara, participante de la jornada y profesional que integrará el equipo del programa en la comuna de Quillota**, señaló que “es primera vez que voy a participar en Vacaciones en mi Jardín y ha sido bastante buena la capacitación, nos ha ayudado a conocernos entre el equipo y, al mismo tiempo, dándonos estrategias para poder ir participando en las actividades que se vienen ya más adelante”.

Además del proceso de capacitación, se considera un plan especial de asesoría en las distintas etapas del programa, con apoyo profesional en terreno y seguimiento permanente a su implementación. Este proceso de preparación busca que los nuevos equipos cuenten con las herramientas y el soporte adecuado para brindar las mejores experiencias a los niños y niñas, con atención a sus necesidades, de manera que puedan disfrutar de un periodo de vacaciones en el jardín infantil.

Fundación Integra capacita a equipos educativos para la atención de niños y niñas en programa de verano



Fundación Integra capacita a equipos educativos para la atención de niños y niñas en programa de verano



y tú, ¿qué opinas?